



CV – Manfred Strecher

Manfred Strecher, verheiratet, 2 Töchter

Mich begleitet der Hundesport, in der Hauptsache die IGP, seit mehr als 40 Jahren. Als Hundeführer nahm ich an einigen nationalen Meisterschaften für Deutsche Schäferhunde teil.

Seit mehr als 25 Jahren bin ich als internationaler Leistungsrichter (SV, SVÖ, ÖKV) tätig und durfte Meisterschaften und CACIT's in vielen europäischen Ländern und in den USA bewerten. Zweimal bewertete ich die FMBB Weltmeisterschaften.

Ich bin Vorsitzender in einem Verein für Deutsche Schäferhunde in Österreich. Seit 2025 bin ich verantwortlich für die Ausbildung in den österreichischen Schäferhundevereinen (SVÖ-Bundesausbildungswart).



CV – Manfred Strecher

Manfred Strecher, married, 2 daughters

I am involved in dog sports, mainly IGP, for more than 40 years. As a dog handler I participated with some German shepherds in national championships.

For more than 25 years I am an international judge (SV, SVÖ, ÖKV) and I was invited to judge championships and CACIT's in many countries in Europe and in the USA. 2 times I did judge FMBB-world-championships.

Also, I am the chairman of a German shepherd club in Austria and since Oct. 2025 I am responsible for all the trainings and educations in Austria for the German shepherd clubs. (SVÖ-Bundesausbildungswart)